

## Klasse 5 auf großer Fahrt *von Kim Bergemann*

**Klassenfahrten kann man überall hinmachen. Ostsee, Brandenburg, große Städte oder London, ein Jahr vorher wird geplant und auch wie man dort hinkommt. Ob zu Fuß, mit dem Rad, Bus oder mit der Bahn ist eigentlich egal, aufs Ziel kommt es an.**

In einem Interview mit Frau Tietze verriet sie mir, dass sie gerne Klassenfahrten macht, weil sie die Schüler von einer ganz anderen Seite sehen kann. Unsere Klassenfahrt von der 5L stellt sie sich lustig vor.



Die Klassenfahrt führt uns zum Feriendorf Groß Väter See in der Nähe von Templin. Frau Tietze hofft, dass

sie sich vom 23.4 bis 27. 4. Auch auf alle verlassen kann. Es sind viele Unternehmungen geplant, z.B. eine Geocaching-Schatzsuche und eine Abenteuerwanderung. Bei schlechtem Wetter kommt Plan B zum Einsatz. In der

Gruppe wird gespielt oder gelesen. Unterstützung erhält Frau Tietze bei der Klassenfahrt von Vater und Musiklehrer Herrn Falk, da auch noch gemeinsam mit den Instrumenten geübt werden wird. Ärger steht eigentlich nie auf dem Plan, nur wenn Frau

Tietze geärgert wird.

Alle freuen sich schon auf die erste gemeinsame Klassenfahrt!